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令和４年度ホームページアンケート集計結果              R５．３．１ 

【アンケート期間】 

 令和５年１月１０日（火）～１月２５日（水） 

 

【アンケート内容】 

“私が 暮らしつづけたいまち 朝霞”の実感は？？アンケート実施中！ 

市では、将来像（ビジョン）を「私が 暮らしつづけたいまち 朝霞」とし、一人ひとりが「暮らしつづ

けたい」と思えるまちを目指した施策に取り組んでいます。 

市民の皆さんの暮らしの中で、将来像の４つの基本概念（コンセプト）【安全・安心なまち】【子育て

がしやすいまち】【つながりのある元気なまち】【自然・環境に恵まれたまち】が実感できているかを

伺い、このアンケートの結果と市が実施した施策とを比較することで、今後のまちづくりに役立て

ていきたいと考えています。 

アンケートへのご協力をお願いいたします！ 

 

【アンケート回答】 

回答数…１２６件 

 

Q-1：性別（単位：人） 

 

 

 

Q-2：年齢（単位：人） 

 

令和５年５月２３日外部評価委員会（第１回） 

資料１－５ 
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Q-3：住まい（単位：人） 

 

 

 

Q-4：住まいの地域（Q-3 で朝霞市内と答えた方）（単位：人） 
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安全・安心なまち 

 

Q-5：「安全・安心なまち」の実感（単位：件） 

 

 

Q-6：「安全・安心なまち」についての意見 

 

満足 

５０代  女 岡  小学入学の年に越してきたいまの実家。 

現在は 親が入院しているので私がひとりで管理しています。 

 

ゴミ出しカゴのお当番について。 

近隣は皆 両親と同じ世代で高齢化が進んでいるのが心配。 

私自身 障害を持っていて、カゴ出しが大変。 

昔ながらの持ち回りでやっていますが、いつか誰もできなくな

るのでは、と心配です。 

 

お当番制以外の、各戸に負担にならない方法があればと思い

ます。 

町内会の繋がりも大切だとは思いますが、私自身は長年この

実家を離れたのちに戻り 

親の世代の方々とのコミュニケーションをどのようにとったらい

いかも分かりません。 
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いま現在、不便を感じることはありませんが、これからの将来 

自分がどのような立場で何をするべきか分からず不安です。 

７ ０ 代

以上  

男   膝折町   側溝の蓋に割れや 浮き上がりがあるものがあります 

６０代  女   仲町  歩行者の安全を守るため、青信号の際に音楽を鳴らすのはど

うでしょうか。 

 

どちらかといえば満足 

３０代  男   栄町  スクールゾーンの時間帯に車が通るのでなにか対策をしてい

ただきたい。 

３０代  女 本町   朝霞の森・青葉台公園から税務署方面に渡る横断歩道に信号

がないが、見通しの良い直線の為車が速いスピードで通るし、

横断歩道も長い為危ない。 

信号機の設置は出来ないものか 

３０代  女   三原  地域の方が安全パトロールなどをしてくださっていて、人の目

が行き届いていて安心感があります。 

また、近所にある公園を毎日決まった時間になると施錠・開錠

していただいていて、夜に不審者が留まる心配もなくとてもあり

がたいです。 

歩道がない狭い道も多く、子供の横を車が通っていくのが日々

心配です。 

４０代  女   本町  不審者の情報などを早めに知らせてほしい、子供の登下校後

に連絡がくる時がある。 

駅の近くが暗いのでもう少し街灯を増やして欲しい 

４０代  男 根岸台   歩道が整備されてない道路や、自転車が危ない道路など、ま

だまだある。 

特に子供が安心して歩ける道路整備は引き続きお願いした

い。 

10 代 男 岡 城山通りは夜になるとマフラーが改造されたバイクの音がうる

さい。 

私が住む岡 3 丁目は特にこの通りに限らずうるさい車、バイク

が多いい。 

３０代  女 仲町   交通量が多いにもかかわらず道路が狭く、子どもと歩くのは危

険な道が多い。 
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６０代  女 本町   バス通りの歩道整備・市役所前の歩道の凸凹再舗装等年寄り

がシルバーカーで買い物に行かれる歩道の整備を希望しま

す。 

４０代  男 岡 道路、水道などのインフラ設備の老朽化対策 

５０代  女 三原  小学生の通学路が狭い道が多く、狭くても車もよく通るので心

配です。 

４０代  女   根岸台   不審者情報などがあるとすぐに警察や学校が連携して動いて

くれていると感じる。 

呼びかけのほかに、目に見えてパトカーやボランティアの方が

いてくれると、 

安心できます。 

３０代  女 溝沼   歩行者視点だと危険や不便を感じることが多い。 

３０代  女 市外   今は近くの市外に住んでいて、頻繁に朝霞市の実家に帰省し

ています。朝霞市は横断歩道を渡ろうとしている歩行者がいて

も、停車してくれる車が少なく感じます。 

４０代  女 膝折町  まだまだ通学路に高い塀がたくさんあり、災害時など心配で

す。 

中でも、溝沼のセイムスから 5 叉路に向かって信号を出る所

は、自転車や歩行者が見えなくて何度も危ない思いをしていま

す。 

よろしくお願いいたします。 

６０代  男 田島  交通規制 

朝霞駅前など道幅の狭い道路では一方通行もしくは 

車両通行止めにして歩行者、自転車、 

車椅子優先にしてほしい 

 

また新倉（和光北インター）附近の道路が 

無駄に歩道が広い（広すぎる） 

ほとんど歩行者を見かけない 

 

自転車に優しい街創りを真剣に考えるなら 

40.50 年前の自動車優先ではなく 

自転車通行帯等の確保も必要 

折角あれだけ広くスペースが有るのであれば 

自転車走行帯の確保も可能 

現状では交通事故の危険が高い 

（自動車ドライバーにもストレスが少なくなる） 



6 
 

６０代  男 泉水   街灯が少ない所有り。 

５０代  女   泉水   成人した子供が(女子)、自転車で夜帰宅するとき、 

「暗い道があり怖い所がある」というので、道路の 

電灯を見直してほしいです。 

５０代  女 根岸台   歩道が独立していない道路が多く、危険だと感じる道路が多く

感じる。 

自転車専用レーンが狭い道路に作られかえって危険に感じる

時がある。 

通学路でも安全点検が必要な箇所がまだまだ多い。 

細くて暗い道も多い。 

５０代  女 栄町   朝霞市に越してきたとき、駅に向かう朝や帰り道で煙草を吸い

ながら歩くひとが多いのに驚きました。駅の近くの禁煙エリアで

も消さずに歩いている人もいます。 

煙草の吸い殻が落ちていることもあるので、禁煙エリアを広げ

る、定期的にパトロールするなど対策を考えてほしい。 

４０代  女 東弁財  朝霞台駅前整備、朝霞台駅のエレベーター設置、ホームの整

備を期待します。 

５０代  女   本町   狭い道や、混む交差点の車線や信号など、見直した方が良さ

そうな場所もあるな、と思うことがあります。 

７ ０ 代

以上  

男 泉水  車道と歩道の区別がなく危険と感じる場所が多い 

(サミット朝霞台の出入り口から消防署前の信号までの道) 

５０代  男   溝沼    歩道が途中で途切れる所があり歩きづらい。 

朝霞台駅、北朝霞駅が構造が古くバリアフリーではないので改

築して欲しい。 

６０代  女   岡   通学路に本を扱う倉庫のような所があり、大きなトラック 

が出入りしていて、下校時間と重なると見ていて怖いです。 

せめてトラックの出入りの時に、会社の人が１人でも立ち会っ

てもらいたいですね。 

これは、何十年前から小学校を通して希望を出していますがい

まだにそのままです。 

起きては行けないけど、事故でも、起きないと行政は動いてく

れないのですかね。 

４０代  女   溝沼  市内を自転車で走っていると歩道が狭く車道を走るのも怖い

箇所があります。朝霞台駅から志木駅に向かうバス通りや、５

小付近など。 
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４０代  女 仲町 車通りが多いのに狭い道路が多いと感じます。運転する立場

としても怖いと思いますし、子供を自転車で遊びに行かせるの

もためらってしまいます。 

２０代  男 膝折町 道路が狭い。歩きタバコ禁止区間での歩きタバコが時折見ら

れる。 

４０代  女 根岸台   歩道がない、狭い道路が多い 

歳をとってからの一人暮らしが不安 

５０代  男 膝折町   夜、青葉台公園横の道路でのスケートボードを禁止パトロール

強化して欲しい。 

通行時にいつかトラブルになりかねない。 

５０代  女 根岸台   挨拶運動やゴミ拾いボランティア活動などまずは住んでいる皆

が街を綺麗にするという気持ちが安心安全につながるのでは

と思います。 

このような基本中の基本の活動を発信して活動の輪を広げて

ほしいと思います。 

３０代  女 栄町   出雲大社埼玉分院前の道路が狭く、歩道もあったりなかったり

段差があったりと、ベビーカーで通ってみてとても怖いと感じま

した。朝霞駅に続く道なので車通りも多いので、せめてスピード

を抑えられる仕掛け？ペイント？があると良いなと感じました。 

小中学校の通学路は同じような工夫あったら安心だなと思い

ます。 

４０代  女 溝沼 通学路に整備員を配置していただくなど、安全面への配慮は

常々感じております。 

最近本町から溝沼に引っ越したのですが、溝沼エリアは坂が

あり、どれも狭く、そこを車両と歩行者が接近しながら往来する

環境で、子育てする身としては非常に怖さを感じています。赤

ちゃんを抱っこして歩いていても、結構なスピードで車が横を下

ってきたり、また車のすれ違いが優先されて歩行者や自転車

が立ち止まらざるを得ない状況です。平坦な場所であればま

だしも、坂道でしかも下り坂だと車両（自転車を含む）も猛スピ

ードでかけおりてくるので、歩いていても、服の端が引っかかっ

て引きずられたりしないかな…とか、この春から入学する我が

子が安全に通学したりお友達と地域で遊んだりできるのだろう

か、と、心配しています。坂道について、早めに道路の整備（幅

広く出来ないのであれば、下りのスピードが出にくくする工夫

や、歩道やガードレールの確保）をよろしくお願いします。 
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３０代  女 栄町   朝霞には１０年弱ほど前に越して来ました。 

その時に比べると、色々な所が整備がされて、喜ばしく感じて

います。 

ありがとうございます。 

ただ、市内をベビーカーで歩く時、あともうひと息段差が無けれ

ばと思います。 

時々、場所によっては道を渡る時にベビーカーの車輪が引っ

かかって止まってしまい、 

右折左折の車が迫って来て焦る事があります。 

出来るだけ車輪を持ち上げて段差を越えるようにはしています

が、そうするにしても 

やはり動きが止まってしまうので、車の運転者にとっても危険

な気がします。 

４０代  女 溝沼  黒目川の土手周りに街灯を増やして欲しい。 

３０代  女 溝沼  ・道が狭いところが多く、自転車で車道を走るのが怖い時があ

ります。 

・整備されていない、でこぼこなところも多いです。 

・交差点ではポールが設置されて対策はされていると思います

が、 

子どもの事故が不安なので歩行者と車が分離式の信号にな

ればいいなと思います。 

・暗い道が多いので、もう少し街灯を増やして欲しいです。（黒

目川沿い、大通りから一本入ったとこなど） 

４０代  女 根岸台   町内会の方々が時々防犯パトロールで見回りされているのを

見たことがありますが、最近隣近所同士のつながり、つながる

場もない中、こうした防犯パトロール体制の維持・工夫にどの

ように努めているのか気になりました。 

災害時の避難所についても、家族でもし万が一の際は、どこに

避難するか話をしてはいますが、避難所に人が集まる偏りが

出るのではないかという懸念もあるので、もし町目ごとに避難

所の割り当てがあるようでしたら、案内いただきたいと思いまし

た。 

また、避難所での感染症対策ですが、昨今の新型コロナウィ

ルス感染対策だけでなく、有事に一番大事であり、見過ごされ

がちなトイレ回りなどの衛生面も含めて感染症対策の 

整備を行って頂けたらありがたいです。 
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どちらかといえば不満 

４０代  女 青葉台  雨が降ると冠水する箇所がある。 

電線が多い。 

水道水の水質が悪い。（東京から引っ越してきての比較） 

 

上記の改善を求めますが、それでも朝霞は良い所なので、終

の住処と思っています。 

３０代  女 宮戸   道路についてですが、266 号線(朝霞浄水場～本町 3 丁目交

差点あたりまで)の歩道が狭く、特にベビーカーで歩いていると

危険を感じます。 

歩道をもう少し広げて頂くかガードレールなどを設置いただく

等、何か解決策があれば助かります。 

４０代  女 溝沼   登下校のルートにもまだまだひと気もなく薄暗く危険そうな所を

感じる。 

道路が狭く渋滞がおきやすい。さらに飛ばしている車が多い。 

３０代  女 幸町  通学路が抜け道になっている箇所があり、狭い道を結構なス

ピードを出している車が多い。 

３０代  女   根岸台   河川の周辺の整備をもっとした方が良い。 

４０代  男 岡  城山公園での不審者情報が頻繁に聞かれる。 

子供一人で遊びに行かせられない感覚があり、日本とは思え

ない…。 

４０代  女   本町   朝霞駅周辺を除くと、街灯が少なく、暗い印象です。夜、自転

車で走ると危ないと感じることがよくあります。 

３０代  女   根岸台  車通りは多いものの、歩道のない場所や道路幅の狭い箇所が

多く、危険を感じることがあります。 

ドライバーの意識次第かもしれませんが、狭い路地でもスピー

ドを出している車も多いです。 

新しい住宅地が増えていることに伴い、路地の交通量も増え、

4 メートル道路が主の根岸台では車の行き違いも大変です。 

 

またスピード違反や停止無視も多い印象です。 

２０代  女 膝折町   旧 254 号 膝折近辺は 交通量は 多いのに 歩道が少なく 

危ない。道路は整備されていても 歩道は ガタガタしている所

が多い。 

３０代  女 根岸台  歩道が狭い 

４０代  女   朝志ヶ丘  押しボタン信号のボタンが古く、太陽が当たると付いたのか付

いてないのかわからないのがある 
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３０代  女   根岸台   宮台のバス停前に、猫にエサやりや、雨の日に傘を置いたりと 

ホームレスが住んでいるかのような場所を作っている迷惑な人

がいる。 

新しい住宅地で、子供たちも増えている中で、そのような不潔

で街を汚すような迷惑なことをする人がいるので、やめさせて

ほしい。 

汚い野良猫が住宅の敷地内や公園に糞をしたりするので、か

なり迷惑。本当にどうにかしていただきたい。 

猫の法律がおかしい。自分の家の近くで迷惑行為をされること

を考えて、迅速に対応していただきたい。 

猫にエサやりや世話をしたいのなら、自分の家に連れて帰って

世話をするべき。 

４０代  女 朝志ヶ丘  危険な交差点がたくさんあります。 

歩道橋があってもだれも利用せず、交通量の多い道路でも歩

行者が無理やり横断する場所や、スーパーへの搬入のトラッ

クが停車しているため横断歩道を渡っていても車の往来が確

認出来ない場所等学校を通して市への要望を出しても大抵警

察の管轄という回答で終わり改善されません。 

事故が起きないと動いてはもらえないのでしょうか。 

３０代  女 根岸台   道が狭く駅前でもガードレールのない道が多いので子供を連

れていると不安に思います。 

４０代  女   根岸台  根岸台 7 丁目の住宅街は車がすれ違えない 

道幅の道路が多かったり、変に曲がりくねっていたりと危険な

ところが多い。 

何も育てていない畑が多いのだから、道路を整備してほしい。 

７ ０ 歳

以上  

女 根岸台   横断歩道に歩行者が居ても、止まらない車が多くいる! 

親子で歩いていても、親はスマホを見ながら歩き、子供を見て

いない親が多い 

自転車に乗ったまま、横断歩道をスピードを落とさずに渡る人

が多い 

４０代  女   本町   歩道が歩きにくい場所が多々見受けられます。自動車や自転

車も、走行する場所でもあるため子供が小さい時はなるべく避

けて通っていました。 

３０代  男 本町  ・ひったくり、チカン、不審者目撃等の発生通知をよく目にしま

す。 

これらが減少しているのかどうか、減少していないならどのよう

な対策を行なっているのか等を積極的に情報開示いただきた
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いです。 

・降雨時に排水が悪く歩きづらくなる歩道があります。車道歩

行につながり危険かと思いますので、順次改善いただきたい

です。 

４０代  男 根岸台   すぐにはむずかしいですが、歩道が整備されてない道路が多

く、危なく感じることが多い。 

５０代  女 根岸台   ウォーキングで市内を歩き回っていますが歩道のないところも

多く車や自転車とぶつかりそうになって怖いです。自転車は車

道ということが徹底されていないので、ほとんどの自転車は歩

道を走っています。歩道上で歩行者と歩行者の間をすり抜け

ていったり、後ろからスピードを出してスレスレを追い越された

りそのうち怪我をさせられそうで怖いです。 

５０代  女   北原   外国人が増えていることが不安です。夜間の防犯・警備に力を

入れてほしい。 

４０代  女   栄町    子供が八小に通っているが、スクールゾーンに車輌が進入す

ることが多い。月一度で良いので、警察にパトロールしてほし

い。 

６０代  男 本町  1.朝霞駅南口から線路沿いから朝霞ベーカリー、出雲大社を

通りはま寿司を通り志木へ抜ける道は、本町二丁目の信号と

そのさきのシティハウスまで歩道が狭い。かつ本町二丁目の

信号で市役所方面からの車の右折が多く交通量が多い。歩道

拡張と交通量削減を希望します。 

2.シンボルロードの市役所から東側への道路の歩道拡張 

3.市役所通りの拡張及び歩道分離 

4.電線地中化、ライフラインの地中化 

５０代 女  膝折町  小学生の通学路で危ない箇所が何十年も指摘しているのに安

全対策されてない 

４０代  女   栄町   未だにほとんどの人が屋外でもマスクだが、防犯の観点から

すると良くない。 

屋内でもマスクが必要であると思えないような場所でもマスク

を薦められている状況だが、 

一人で買い物など必要ない場面場所では積極的に外すようア

ナウンスが必要ではないか。 

４０代  女 根岸台   通学路が狭かったり街灯が少ない。 

３０代  女 仲町  朝霞駅の南口側は歩道の整備が進んでいる印象があるが、

東口側は歩道が細く危険な印象がある。 

朝霞駅東口から和光市駅方面にかけて、歩道の細い箇所が
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多く小さい子供を連れて歩いていると車との距離が近すぎて危

険。 

道路幅も狭いため難しいかもしれないが、もう少し整備された

ら小さい子供連れの家族も安心できると思う。 

５０代  女 宮戸  近隣は高齢者の 1 人暮らし、2 人暮らしが多い地域ですが防

犯パトロールはどんな形でされてるのでしょうか？ 

 

不満 

５０代  女 本町   歩道を整備していただきたいです。特に市役所から駅に向かう

歩道が無く路側帯が歩きにくい上に車が駐停車するため、車

道を歩かなくてはならない事が多々あります。大型車が停まっ

ていると対向車の確認をするのも怖いです。 

３０代  女 西弁財   小さい子供がいるが、朝霞台駅前にエレベーターがなく、不

便。また、道路の整備もされていない箇所が多く、危険。 

４０代  女 仲町  自転車専用レーンもなく歩道も狭く危ない箇所が何箇所もあ

る。 

子どもが車に引っ掛けられそうで恐怖すら覚える。 

５０代  男 三原  自宅前の月極駐車場にテレビ、自転車、ゴミが捨てられて困っ

ています。 

管理会社は何もせず、枯れ草がはえ放題でタバコのポイ捨て 

で火事にならないか心配です。 

３０代  男 栄町  栄町スギ薬局付近に信号のない横断歩道があるが、歩行者

がいても車がほとんど停まらない。 

信号機をつけて欲しい。すぐ手前の横断歩道にも信号がある

ので、実現は難しいだろうが子供も多く利用しているので何ら

かの対策をして欲しい。 

３０代  女 西弁財 街灯が少ない 

５０代  男 本町  バスやトラックが家の前を通過すると、家が大きく揺れます。 

3 年前から相談していますが対処頂けません。 

５０代  女   三原   車道と歩道と自転車の住み分けができていないので、徒歩と

自転車での移動が恐い。もっと自転車に乗りたいのだが、気づ

くと歩道を押して歩いている。 

小学生の子供にも恐くて自転車を薦められない。 

５０代  女   溝沼  通学路の歩道の無い部分が昔からそのままになっている。 

その他、歩道が途切れ途切れにある道路沿いで、新しい住宅

が建設されても、出っ張ったまま歩道無しで建設されていて驚

く。 
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４０代  女 根岸台   越戸川の山彦橋付近で、朝霞市側から泡だった灰色の汚い水

が川に流れている。 

洗剤等、生活排水が何の処理もされずに常に垂れ流されてい

るように見える。 

川を汚さないで欲しい。下水処理をしっかりしてほしい。 

４０代  女 宮戸   大きい街ではないわりに、不審者情報や事件が多いと思う。小

学校までの通学路も遠く、飛ばす車も多いので、子どもが通っ

ている数年でも事故をよく聞く。 

５０代  女 溝沼   道路の整備に力を入れてほしい。狭く曲がった道ばかり。 

市外から転居してきた時に驚いたのは、交通量の多いのに道

幅が狭く、歩行者・自転車・車がひしめき合い、狭く見通しの悪

い危ない道路ばかり。 

車は歩行者・自転車に冷やっとさせられるし、歩行者は歩道の

ない道を歩けないし、自転車は車道を走れと言われても、車に

幅寄せされながらいつ車にぶつかるかもしれない道を通らね

ばならないし、どこの市区町村を見ても、古い建物が撤去され

た際、建て替えのタイミングで少しずつ道幅を広くしたり、歩道

を作ったり少しずつでも整備していくのが一般的だが、一向に

その気配はなく、道路整備のないまま建物が建て替わり更に

見通しの悪く、通行しづらい道路になっており、交通だけでなく

犯罪面にも心配がでてきた。また、通学路について危険、整備

して欲しい所を学校経由で指摘しても、何も変わらず、どうせ

やる気がないのなら最初から聞かなければいいのにと思う。 

歩道も片側しか設置していない所も多く、本当に危ない。何十

年にも渡った整備を放置され続けた計画道路も結局整備でき

ずに無理やり中止にした様だし、市長や道路課はなにをやっ

ている（いた）のかと思う。 

４０代  女 三原  私の家の水はサビのせいで、安心して水を飲んだりお風呂に

入る事ができません。 

子供が小さく、2 人目が産まれる前からも何度も水道局に相談

し、一時的に排水などしてもらいましたが解決せず。 

水道管が老朽化、菅が細いが私道の為、工事をするには全世

帯への承諾と自己負担 2000 万円以上となる試算。 

私道と言っても通り抜けが出来、トラックも頻繁に通る生活道

路でこの通りに住んでいる人以外は私道だということは知らな

いと思います。 

私も住むまで知りませんでした。道路もダカダカな所もあり、子
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供達がよく転び怪我をしているため、安心して遊ぶ事もできま

せん。 

生活実態に応じて私道の譲渡に対応していただきたいです。

三原 2 丁目 

 

また市内は道が狭い箇所が多く、歩行も自転車でも車と接触

して危ないので、電柱の地中化を推し進め、道幅の確保、舗装

をお願いしたいです。 

３０代  女 泉水   今まで住んでいた地域と比較して、小・中学生の登下校の道で

さえ歩道の面積が極端に少なかったり、街灯が少ない場所が

あり決して「安心・安全なまち」と思ったことは無いです。 

５０代  女   三原 通学路が危険。六道地蔵のある三原二丁目の交差点付近か

ら第五小学校までの通学路は危険です。街の整備とともに、

早急に道路の拡張をお願いします。 

また、街並みが年々雑多になっています。一棟しか建っていな

かった土地に3～4棟の戸建てが立ち並んでいます。東京都内

のようにもっと規制をかけるべきです。窮屈な街並みにこの先

住みたいと思えなくなります。また、そのような密集地で火災が

おきれば被害は甚大なものになります。防犯の面でも好ましく

ありません。対応よろしくお願いします。 

５０代 男   本町  駅周辺は市の入り口『顔』ですが駅ロータリーでたむろしている

喫煙・飲酒をしている高齢者が占拠している状況がなぜ改善

できないのですか。 

条例を改正してでも対処すべきだと思います。子供たちの笑い

声が聞こえる駅に戻してください。 

防犯パトロールやシルバー人材の活用も何の役に立っていな

いと感じます。トラブルを避けるためかも知れませんが、もう少

し改善に向けて善処すべきでは。 

４０代 男   根岸台   根岸台から川越街道方面へ行くため公園通りをよく利用する

が、道幅が狭く、カーブも多く（特にトマト屋さん前）、前から来

る車のドライバーが他車に気を遣えない人だととても危険。5

ナンバーサイズの普通車でも特に気を遣わず走るには城山通

りまで行かなければならず、とても不便。 

３０代  女 本町  防犯パトロールを実施している割に被害が多い気がする。 

刃物を持った人や、女性が体を触られる、子供が声をかけられ

たりするなどのメールがよく届くので時間帯や物騒なところを

巡回するなど被害が少なくなるよう努力してほしい。 
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４０代  男   溝沼   暗い場所を無くす 歩道を広くする 

５０代  女 三原   五小地域。 

・通学路の自転車走行が車道も歩道も狭く、危険なところがあ

ります。少しずつでいいので、改善して欲しい。 

・車道の堺。茶色のポール（ガードレール）は、昼間は良くとも

夜間は見えにくいです。従来のような白や白＋緑にして欲し

い。明るい色でないと、車のライトくらい強くないと、見えにくくて

怖いです。（今は塾などで子供も暗い時間歩きます。） 

・災害発生時、家事が起きたら、避難できる場所が少なすぎる

ように感じます。５小も狭いし、高齢者には二階以上に避難す

るのは大変ではないでしょうか。 

５０代  女   三原   朝霞駅から市役所周辺地区は、道路整備や景観デザインがだ

いぶ行き届いているが、三原地区は、道路整備がかなり置き

去りにされている。 

道幅が狭く、車の交通量の多い通学路でさえ、ガードレールや

ポール設置はおろか、車道と歩道の区別さえない箇所が目立

つ。 

(朝霞台のデニーズから志木駅方面に向かう道路、第 5 小学校

前の飯倉園からフードガーデン三原への道路など) 

子供が小学生の頃は、毎日の登下校が非常に不安で、付近

の保護者で見守りをしていた。 

安心して往来できるよう、歩道と車道の色分けや、安全な対策

を講じてほしい。 

４０代  女 泉水 歩道が狭い。市役所の周りの道しか綺麗にならない。 

５０代  女 上内間木 冠水することが多く、梅雨時や台風の時は不安です。 

通行止めでバスもこなくなり生活に支障がでます。 

４０代  女 泉水  市内全域総じて歩道が狭いです。特に宮戸橋通りや泉水坂、

泉蔵寺の墓地北側は通行する人や車両が多いにもかかわら

ず歩道が狭く、自転車も通るため(自転車は車道通行ですが、

自転車優先道路もなく車道も狭いのでやむを得ないとは思う

のですが)安心して歩けません。歩道が急に狭くなったり無くな

ったり、歩道に民家？の塀が飛び出していて見通しが悪く幅も

1 人しか通れないような道があるなど(朝霞台駅から見て宮戸

橋通りのスーパーバリューを過ぎた直後あたり)謎設計の道路

が多く、今まで住んでいた他の自治体では見たことのない道路

整備です。危ないなぁといつも感じています。 

４０代  女   仲町  東口は特に街灯が暗いです。 
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大通りから一歩入ると真っ暗で夜道は怖いです。 

３０代  男 本町   本町二丁目公園通りと本町一丁目二本松通りの信号機がな

い横断歩道では、歩行者がいる際の車の一時停止率が著しく

低い(一時停止率 10％程度)ほか、自転車においても無灯火、

信号無視、右側(歩道)通行、イヤホン装着運転、喫煙運転やこ

れらを組み合わせた運転が目立ち、歩いていると恐怖を感じる

ことが多い。 

また、二本松通りやその一本南の通りでは、歩きタバコやタバ

コポイ捨てが多く、側溝が詰まって汚水が逆流していることを

見たことがある。 

そういったことを行う人は、そもそも一時停止の注意喚起や歩

きタバコ禁止のマークなどを見ていない又は見ていても無視し

ているため、安全パトロールを増やすなど人を配置して対応し

てほしい。 

 

わからない 

５０代  女 本町   安心して歩いたり、自転車に乗れる街にして欲しい 

災害に備えて、炊き出しの練習などの機会を作って欲しい 

歩行者が信号のない横断歩道にいても、中々車が止まってく

れない場面が多く見受けられる 

困難な家庭環境にある子供達が、安心して食事や勉強の機会

を得られる環境作り 

高齢者が買い物困難にならないように、代行や交通のサポー

トなどしていただきたい 
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子育てがしやすいまち 

 

Q-5：「子育てがしやすいまち」の実感（単位：件） 

 
 

Q-6：「子育てがしやすいまち」についての意見 

 

満足 

３０代  男 栄町  子供と行ける飲食店をもっと増やしてほしい。 

４０代  女   本町   近所に保育園や幼稚園もあり、公園も充実していてよい。 

子供連れで参加できるイベントが多いのもありがたい。 

４０代  女   宮戸  子育てはしやすいと感じたので、住むことにした。児童館や支

援センターが多く、充実していると思う。 

３０代  女   本町   児童館・支援センターが充実していてありがたい 

４０代  男   根岸台 児童館もいろいろあるし、なにより朝霞の森の取り組みが素晴

らしいと思う。 

３０代  女   栄町  2016 年から朝霞市に住んでいますが、2019 年に子供が産ま

れて本当に子育てしやすい街だなと感じます。 

このコロナ禍では特にです。色んなお祭りやイベントがあってと

ても楽しいです。あさか冬のあかりテラスの初日、自衛隊の演

奏が特に素敵で是非来年もちょっとステージを高くしてお願い

します。竹のオブジェも子供が喜んで遊んでました。 

 

行政の手続きは土日出張所で出来ますし、先日行った時、窓

口で対応して下さる方は皆さん親切で、誰も椅子に座らず立っ
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てフロアの様子を見てらして本当に驚きました…企業でもなか

なかないです…。ありがとうございます。 

３０代  男   栄町   子供たちのためにも、歩道が広くなってくれると助かります 

 

どちらかといえば満足 

４０代  女 本町  コロナ禍で親同士の繋がり方がわらなくなってきているので、

朝霞の森のプレーパークなどを活用してもっと繋がれたらいい

のにと思う。 

そのために未就学向けプレーパークにも予算をつけてほしい。 

不登校気味の子を支える場所などがもっとあれば良いのにと

思う 

小学生の保健室登校なども柔軟に対応してほしい。 

４０代  女 青葉台   子供が多いことはとても良いことですが、学校の在校生徒が多

く、勉強での声掛けや体験の機会などが行き届くかという不安

があります。 

（現在小学生の子育て中） 

生徒数が多いと、安全面にも不安があります。 

３０代  女 宮戸  子供が走り回れるような、芝生の広い公園があると嬉しいで

す。 

４０代  女 溝沼  公園や児童館が多く大変助けられた。 

児童館や市民センターでの習い事をもっと増やして活性化して

ほしい。 

３０代  女   根岸台   ・意識の高い保育園や学校の先生方に担当していただく機会

が多く、安心して子どもをお任せすることができています。 

しかし朝霞市内で教員による事件もあるため、先生にもよるの

かもしれません。 

 

・子供の行き過ぎたイタズラに対しての注意喚起など、漠然と

したものでなく具体的に提示していただけると安心です。 

（座ろうとしている子のイスを引いて尻もちをつかせるなど、気

軽なおふざけが、どのような結果を生むリスクがあるのかなど） 

 

・産婦人科医や産婦人科看護師などによる性教育の実施など

していただけると幸いです。 

専門家からの話であれば恥じらいも少なく聞けるのではないか

と思いました。 



19 
 

５０代  女 溝沼  スクールカウンセラーの人選は慎重にしてほしい 

ただ資格を持っているだけでは意味がない 

さわやか相談室のスタッフの方が頼りになる現状 

４０代  女 朝志ヶ丘  特別支援学級だけでなく、補助員がいるといいと思う。 

５０代  女   三原  以前に比べると保育園が増えたように思うので、働く親が助か

っているのではないかと思っています。 

３０代  女 泉水   （満足している点）保育園増設、子育て支援センターや児童館

の使いやすさ、朝霞の森や黒目川などの自然豊かな環境 

（改善してほしい点）公園の遊具がだいたいどこに行っても同じ

で全体的に古い（複合遊具が全然ない）、広めの公園空白地

帯（泉水 3 丁目や溝沼 4 丁目、膝折付近）があり、交通量が多

い道路を渡らないといけないなどするので不安。 

４０代  女 本町 子育て支援センターや児童館や、図書館のうさみみタイムは

利用させていただいておりました。コロナ禍で運営が難しいと

は感じますが、利用しやすい施設にしてください。 

６０代  女   岡   今の子育てのことは、子どもが大きくなってしまったのでわかり

ません。 

４０代  女 溝沼   児童館など時々使わせて貰ってます。子供も行くの楽しみにし

てます 

４０代  女 仲町  子供がサッカーが好きで、休みの日に練習をしたいのですが、

ボールを蹴れる公園が少なく、いつも和光市の樹林公園まで

行っています。朝霞市内にもボールを使えるような広い公園が

あったらいいなと思っています。 

４０代  女 三原  三原から子育て支援センターへは少し行きづらい。小さくても

よいので、近所の方と交流できるような場所があると嬉しい。 

５０代  男   溝沼  子育てしていた時、子供の遊び場が少なくて困っていた。特に

小学校高学年以降は外遊びに困ってしまう。また、SNS で待機

児童の話題が出る。まだ十分な保育環境が整っていないと感

じる。公園と保育園の整備をすすめてほしい。また、市での対

応だけでは難しいと思うが、高卒後の教育費負担が重い。県

や国とも連携して、低中所得層の教育費支援をしてほしい。 

６０代  男   本町   公営保育園の増設、保育園園庭確保 

保育士の十分な確保 

５０代  女   根岸台   どこにでも相談できる窓口を増やすことが子育てには必要かと

思います。 

また、お母様達が気軽に集まれる場所なども沢山あるといいで

すね。 
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コロナ禍で困っているお母さん達が沢山いると思います。 

誰もが気軽に声かけ会えるといいと思います。 

４０代  女 溝沼   朝霞は程よく農業がのこっているので、もっとたくさんの農業体

験イベントをやってほしい。 

４０代  女 北原  子どもが遊ぶ場所がどの年齢の住人にもホッとできる場になる

と良い 

３０代  女 栄町  皮膚科と耳鼻科が少なく、新しい病院ができても歯医者ばかり

です。 

是非市内に少ない医院の誘致をお願いしたいです。 

 

数少ない耳鼻科に行った事がありますが、体調不良の中混み

過ぎで時間がかかり大変しんどく、もう一度行く気にはなりませ

んでした。 

以前は市役所近辺にも耳鼻科がありお世話になっていました

が、いつの間にか閉業してしまったようです。 

 

駅のフルーツサンド屋さんは、案の定という感じですぐ無くなっ

てしまいました。 

どちらかというとマネケンさんのような店の方が地域に合って

いると思います。 

金額的にも品的にも家族へのお土産、学生の買い食いなどに

合っていると思います。 

４０代  女 溝沼   公園に時計を設置して欲しい 

古いベンチなどは交換して欲しい 

学童の役員などは廃止して欲しい。働く親に負担が多い。 

４０代  男 三原   屋外で子どもを遊ばせる際、朝霞の森のプレーパークは親だ

けで子どもを遊ばせるというよりも、多くの親子がみんなでやり

とりし合えて楽しいです。 

最近、朝霞台方面に出張での開催もあり大変ありがたいで

す。 

 

どちらかといえば不満 

３０代  女 三原   小学生全学年を対象とした、親の職業の有無に関わらず放

課後や長期休暇などに、学校に併設した子供の居場所(入

退館程度は把握)があるとありがたいです。 

４０代  男 岡   市だけではなく国の課題でもあるが、多子世帯へのサポー

トがない。 
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３０代  女 根岸台  遊具のある公園が少ない 

学校が遠い、汚い、古い 

４０代  女 朝志ヶ丘  朝霞台駅に早急にエレベーターを設置して欲しい。 

主幹駅にエレベーターがないのに子育てしやすいと謳って

はいけないと思う。 

４０代  女 三原  生まれた時から朝霞に住んでいます。三原エリアは坂もなく

住みやすいと思っていましたが、近くに児童館や図書館な

どもなく、子育てするにはどこに行くにも遠く、車がないと図

書館の読み聞かせや子供、ママ同時の交流イベントに参加

しづらい。 

市でイベントがあっても朝霞駅、市役所付近で、このエリア

に住む人たちは蚊帳の外で取り残されてる感があります。 

近くに児童館を建てるという話を聞きましたが、いつになる

のか分からないですよね。 

 

朝霞台南口方面から北朝霞方面への行き来がもっと楽に

なると助かります。 

東上線を越える為に駅構内のすぐ近くに歩行、ベビーカー、

自転車も大回りしないで行き来ができるように対応お願いし

ます。 

３０代  女 市外   以前から意見があると思いますが、朝霞台駅にエレベータ

ーがなく非常に不便です。ベビーカーに子供を乗せたまま

エスカレーターを利用している人が多数いて、とても危険で

すしいつか転落事故などが起きてしまうのではないかと感じ

ます。以前は朝霞市にまた戻りたいと思っていましたが、出

産してからエレベーターがない不便さを痛感し、今は朝霞台

に住まなくて良かったと思っています。大規模な工事が必要

なのかとは思いますが、乗り換え駅でもあり、エレベーター

設置について前向きに検討頂けることを願います。 

３０代  女 根岸台  他の自治体と比べると、子供に対する手当や支援、補助な

どが不足している。もっと充実させるべきである。 

４０代  女 膝折町   高校生まで医療費無料が良いです。部活を引退した中学 3

年生が教室で部活の時間、自主勉強をさせて頂ければ、皆

さん多額のお金を塾に払わずに済みますし、朝霞市の生徒

の学力向上につながると思います。 
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３０代  女 根岸台   待機児童が多いのでなんとかして欲しい。 

現在保育園に入れていますが、転園したくても転園先がな

く、渋々今の園に入れています。 

もう少し選択肢が広がると嬉しいです。 

公園は多いので助かっています。 

４０代 女   根岸台   根岸台は小学校が遠い。 

根岸台にあさかの森のような、色々な遊びができる公園が

ほしい。 

５０代  女 根岸台 子育てがしやすいと感じるのは児童館等子供を連れて行け

る屋内、公園を地域ごとに作り上げていく事が大切かと思

います。子育て世代の意見をよく聞き、ワンオペ育児で孤立

している親子への支援も必要だと思う。 

医療費無料は経済的に良いと思う。保育園の拡充、時間外

や子供の急病などに対応できるサポート体制も必要だと感

じます。 

５０代  女 三原  子供が気軽にボール遊びや、自転車の練習をしたりできる

公園がもっとあってもよいと思います。無理なら、校庭の開

放など時間区切ってでも行ってもよいかと思います。 

５０代  男 溝沼   中高一貫校の設立や都内の学校に通う生徒への支援 

３０代  女 根岸台   保育園の利用ハードルを下げてほしい 

４０代  女 根岸台   産後の家事支援がない 

多胎児支援がない 

障害のある子どもが将来自宅で暮らし続けられるか不安 

不登校の子どもが多くて学校が楽しくないのではと思う 

６０代  女   本町  子育てに何を求めるのか、受け身ばかりの施策が多い。相

談したい人は相談できないのではないか。 

５０代  女 朝志ヶ丘  息子が 5 歳くらいの時に祖父が公園に連れて行ってボール

遊びをしようとしたが禁止だった 

どの公園も禁止の所が多く、市に問い合わせをしたところ赤

ちゃんからお年寄りの全ての方が利用出来る公園になって

いるとかの回答。 

成長に寄って遊び方や人数も変わってくるので、ちょっと疑

問を抱きました。小学生になったらボール遊びが出来ない

公園の多さに益々疑問。 

結局、校庭で遊ぶも高学年がいて一緒には遊べないと言っ

ていた。 

ゲームばかりでなく外で思い切り走り回ることは、重要だと
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思います。 

ボール遊びが出来る公園を...。クレームは一部の人間だ

け、理解してもらえるようにして下さい。 

体験学習等・・・申込する場合、親が申込してくれないと参

加したくても出来ない子がいる。 

３０代 女 仲町 地域で子育てをしていくように地域の方々との繋がりがある

といいと思う。 

日中ワンオペをしている方が多いと思うが、積極的に外に

出ないと繋がりがなく孤独を感じる。 

私自身育児に疲れてしまって外に出る気力がなく家族以外

に助けを求める気力もなかった。 

例えば子供の定期検診でも何か交流を持てるようなイベン

トがあればいいなと思った。 

４０代  女 仲町  もっとフリーマーケット等を増やして欲しい。 

中高生の集まれる場所をもっと増やして欲しい。 

 

不満 

３０代  女 本町  保育園の待機児童が多いが改善されていない 

マンションなど次々建築されている中保育園の新設数が少な

い 

３０代  女 西弁財  朝霞台駅周辺は商業施設が無く不便。 

４０代  女   仲町   さわやか相談室を利用したことがあるが、面談中も電話対応

に追われ席を外すなど、人員不足を感じたし、戻ってきて話の

続きをと言われても子どもも保護者も話す気は削がれている。

不愉快なだけ。 

 

子ども医療費が 18 歳までは無料としてもらいたい。 

 

コロナ禍で様々な自治体が独自の支援を行ってるなか、朝霞

市は子育て家族が多いにも関わらず、なんの支援もないのは

どうかと思う。  

それは物価高が続く現在に対しても、クーポン三千円だけでや

った気になっているなら考え違いも甚だしい。企業や低所得者

だけでなく、普通の家庭が普通に暮らせるように直接届くよう

な支援するべき。普通の家庭が分からない人間が会議をして

も見当違いなのは国も朝霞市も一緒。分からないなら第三者

委員などの意見を取り入れては？ 
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３０代  女   根岸台  待機児童が多すぎる。 

2歳の子供をつれて永住すべく朝霞市に引っ越してきたが待機

児童が多すぎて絶望している。 

地域の子供の数に対して保育園の数が見合っていないと思

う。 

保育園を選べる余地なんて全くなく、どこでもいいから入れる

所とするしかないのは本当に残念だし、 

それさえも入れない。 

保育園の数が足らないのなら幼稚園の延長保育の時間をもっ

と伸ばすなどしてほしい。 

都内まで働きに出ている親はこれでは仕事できない。 

学童保育の時にもまた同じなのかなと思うと引越しを考えるレ

ベルだと思う。 

 

公園をもう少し整備してほしい。 

古い遊具しかない場所や、そもそも遊具がない公園ばかりで

楽しく子供を遊ばせる場所がない。 

子供が魅力に感じたり楽しいと思う場所が本当に少ない。 

子供の公園や室内遊び場など遊ぶ場所をもっと増やしてほし

い。 

周辺の他自治体はもっとそういった部分整っていると思う。 

３０代  女   西弁財   平日の放課後子ども教室がない。近隣の志木市や新座市は

あるのに。 

２０代  女  膝折町   出産後の手続きに時間かかり過ぎる。 

子育て云々の前に こども未来課の手続き 必要な事は教え

て貰えず 2 度手間 

 

その上 威圧的な女性。こちらが間違っているのかと思って 

びっくりする。 

子ども関連の担当は 変えて欲しい。 

子育てしやすい町以前に 手続きの時点で失敗した？と思っ

てしまった。 

４０代  男   根岸台   近隣の公演は「遊具はあるがとても狭い」か、「十分広いが遊

具が無い」のどちらか。 
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３０代  女 本町   子育てがしやすいまちを目指しているのに、待機児童が多す

ぎる。 

お祭りなどのイベントは力を入れているので、保育園に入れな

いとなると住むというより遊びに行くまちというイメージになって

しまう。 

児童館は人気のあるイベントは電話予約でなかなか繋がらな

いし、繋がったとしても予約完了まで時間がかかるので電話代

がかかる。 

豊島区の支援センターなどはweb予約をしていたりするので是

非参考にしてほしい。 

あとイケサンパークという防災公園の隣に乳児～小学生低学

年、障害を持った子供が遊べるキッズパークがあり、汽車に乗

れたり小さい子用のブランコがあったり無料で利用できるのが

良かったのでこのようなのもあると良い。 

ちなみにスタッフはシルバーの方々でした。 

２０代  女 宮戸  現在 0 歳児を育てており、育休中です。 

復帰を考えて産前から保育課へ伺いました。 

待機児童に対して、その際の窓口の方は「みなさん大変って言

ってますね～」の一言。 

こちらは生活がかかっているのに。 

もっと自分達の仕事が市民の人生に直結していると考えてほ

しいし、はやく改善してほしい。 

保育園を選ぶこともできないし、入れるか不安で仕方がない。 

点数のために離婚するしかないのでしょうか？ 

 

また、学童保育に関しても早急に受け入れ態勢を整えてほし

いです。 

新座は待機児童なしで 4 年生まで全員受け入れとのことです。 

ランドセル来館事業もないよりマシですが、長期休暇の際、家

で 3 年生の子を 17 時過ぎまで一人で留守番をさせることを良

しと考えているのですか？ 

とにかく受け皿を増やしてください。 

本当に困っています。未来に希望が見えません。 

窓口も、電話でもやる気がなさそうな方ばかりで、誰に相談す

ればいいのでしょうか？市議会議員にでも言えばいいです

か？ 

子育て、しやすくないですよ。 
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４０代  女 泉水   保育園に入りにくい。公園の質がイマイチ。  

学校給食は、都内のように始業式から終業式までやって欲し

い、お金なら払う。 

４０代  女 根岸台   一時保育などがあまり周知されていないように思う。 

支援センターや児童館などで気軽に子育て相談が出来るよう

に周産期の母親に対する支援を充実させて欲しい。 

４０代  女 泉水   子育て支援センターや児童館はとてもお世話になりました。ま

たいつ市役所に行っても職員の皆さんが子供に対して優しい

のはとても好感が持てます。ただ、欲を言うと私が住んでいる

地域には小学生の子供が走り回って遊べるような広めの公園

が無く、市内の公園の遊具が総じて古いのが気になります。朝

霞台駅に一向にエレベーターが設置されないのも子育て世代

にとっては大きなマイナスポイントです。 

３０代 男 本町 ・子どもに副流煙を吸わせたくないので、公園での喫煙をやめ

てほしい。中道公園が特にひどい。禁煙の表示を行ったとして

も喫煙者が減少するわけではないので、パトロールを増やす

など人を配置してほしい。 

・Q6 の方で答えるべきかもしれないが、二本松通りの歩道が

狭すぎるため、子供と安全に歩けない。出雲大社から朝霞ベ

ーカリーの周辺が特に狭い。区画整理は困難だとは思うが、

車両一方通行にして歩道を広くするなど対応してほしい。 

 

わからない 

３０代  男 栄町 子供がいないのでわからない 

５０代  女 岡  子供がいないので分かりません。 

また、私は子供がとても苦手です。 

 

が、近くには小学校があり たくさんの子供たちを見ます。 

みんな元気に過ごしているように思います。 

 

私自身は子供が苦手ではありますが、子供は宝ものだと思

います。 

６０代  女 本町   子育てに係わっていないのでわからない 

４０代  女 幸町   子供が居ない世帯にも配慮して欲しい 

４０代  男 溝沼   分からない 

５０代  女 本町   夫婦が仕事を持つ家庭が、子育てと仕事を両立する為の仕

組みを充実して欲しい 
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小学生や中学生が放課後、学校で塾がわりに勉強教えて

貰えると助かると思う、他の市町村では長期休暇などにも

学校で勉強見てもらえる仕組みがあるそうなので参考にし

ていただきたい 

 

つながりのある元気なまち 

 

Q-5：「つながりのある元気なまち」の実感（単位：件） 

 

 

Q-6：「つながりのある元気なまち」についての意見 

 

満足 

３０代 男   栄町 図書館は充実していて良いと思う。 

６０代  女 本町   図書館、博物館、わくわく号には何時もお世話になっておりま

す。又、がん検診でごく早期のガンが見つかり助かりました。 

４０代  女   膝折町  イベントがたくさんあり助かっています。 

いつも公民館を借りていますが、もう少しシステムの簡略化を

お願いしたいです。南朝霞公民館の館長に知らないのと言う

感じで強く言われかなり不快でした。 

５０代  女   泉水   朝霞台出張所があり、わざわざ市役所まで行かずに済むの

で、すごく便利。役所の皆さん、とても親切です。 

４０代  女 本町   ライトアップ期間中についてです。 

集客力はあると思いますので、朝霞市内の飲食店に協力頂
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き、ちょっとした出店などを設置して頂けると、より市外の方を

お誘いしやすくなります。 

７ ０ 歳

以上  

男   泉水   朝霞台と志木駅を結ぶバスの本数が激少したため泉水 3 丁目

から出かけバスが不便 

以前はワクワクドーム路線も減少されていて歩いて出かけるこ

とが億劫になっている 

４０代  男 根岸台   公民館は図書館の分館にもなっていて、とても便利。 

わくわく号はもう少し本数が増えるとうれしい。 

３０代  女   栄町   商品券の配布やイベントの開催などは特に身近に感じる取組

みで、とても良いと思っています。 

今後も感染対策をした上でイベント等開催されるのを楽しみに

しています。 

その他の取組みで知らない事も多かったので、是非もっと広報

していただければと思います。 

４０代  女 溝沼   学校での外国料理の給食の取り組みはとてもユニークで良い

と思います。 

また、子供が気軽に参加できるイベントがいろいろあると良い

と思う。 

 

わくわく号ももう少し本数が増えると良いと思う。 

 

どちらかといえば満足 

３０代  女 三原   夏の彩夏祭や冬のイルミネーションなど、魅力的なイベントを

多数企画していただき、街の活気づくりに効果的だと思ってい

ます。 

図書館の数がもう少し多かったら更に魅力的だなぁと感じると

ころはあります。 

４０代  女 本町    プレミアム商品はいつも利用しないお店を利用する機会にもな

ったので良かった 

４０代  女 青葉台  コロナ等で中止になっていますが、お祭りは積極的に開催して

欲しい。 

４０代  男 根岸台   彩夏祭の花火はぜひ再開してほしい。 

まさに朝霞市民の誇りでありシンボルだから。 

３０代  女 根岸台   イベントやお祭りなど力をいれている印象で良いと思う。 
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５０代  女 根岸台  先にも書きましたが、子供の頃からの実家なので 

親の世代のご近所さんとは まだ母親が連絡を取れるようにし

ていますが、私の同世代がいないので 

自分だけ孤立してしまっているように感じています。 

 

もともと人付き合いが苦手なのですが、どのようにお付き合い

すればいいのか分かりません。 

 

皆さんと仲良くしたい気持ちはあるのですが???(不安です) 

 

--- 

 

わくわく号は いつも利用していてとても助かります。 

３０代  女 根岸台  イベントが多く、参加しやすいです。 

５０代  女   三原   プレミアム商品券、とても良いと思います。 

スーパーで使える金額を増やして欲しい！ 

５０代  女   溝沼   ここで言うことではないかもしれませんが、わくわくバスの運転

手の中に残念な方がいます。 

 

(1)高齢者がもう 1 人を待ってくださいと発車時刻より前に事前

に頼み承認されたにも関わらず、目の前数メールで目視もされ

ているのに発車し去る。発車時刻も数秒しか過ぎていない。内

間木線、TMG 停留所。 

(2)発車時刻を 5 分ほど過ぎてもスマホを見ていて発車しない

運転手もいた。TMG 停留所。 

 

(1)に関しては、「つながりのある元気なまち」のイメージに反し

て世知辛い印象しか残さないと思います。 

 

市が委託した先の運行会社の問題かと思いますが… 

安全を気遣うアナウンスをするなど、とても丁寧な運転手さん

もいますので、 

できれば市のイメージを損なう冷たい運転手でなく、イメージを

損なわない人に携わってほしいと切に願います。 

４０代  女 宮戸   うちは町内会には入っていないが、近所の人はどの人も顔も

名前もわかるし、つながりもあると思う。おまつりや、催し物も

多く、子どもと参加することも多い。 
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４０代  女 朝志ヶ丘  この物価高騰の折、ぎゅっとくーぽんはとてもありがたかったで

す。 

５０代  女 三原   がん検診など、歯、骨密度測定など充実していて助かります。 

４０代  女 朝志ケ丘 市民体育祭は参加させてもらいとても楽しかった。 

小学生の郷土料理のメニューは、献立表を読んでも楽しいの

で 

とてもよい取り組みだと思う。 

４０代  女 三原   色々と取り組みされているのはいい事だと思います。 

３０代  女 溝沼 まだ活用できていないイベントや取り組みがあるので、積極的

に参加していきたい 

５０代  女 栄町  わくわく号の運行本数を増やしてほしい 

４０代  男 本町   シンボルロードを用いた各種イベントにより、大変活気を感じま

した。 

５０代  女 本町   関わりのある狭い部分しかわからずですが、イメージはよいで

す。 

４０代  女   本町  市内循環バスが、もっとわかりやすかったら良いなと感じます。 

ブーケも是非続けてください。 

６０代  女 岡   ワクワク号の活用をもっと出きるような時刻表や停留所や運行

場所を考えてもらいたいですね。 

３０代  女 根岸台   プレミアム商品券はぜひ今後も続けてほしい 

５０代  女   本町   市民である身近な達人に色々教わる機会を作っていただきた

い 

サークル活動に資金サポートがあれば、会員費を抑えて参加

者が増えるかと思います 

サークル活動を通して沢山友達が増えて、身体的精神的に健

康維持が出来ると思います 

４０代 男 幸町 プレミアム商品券はデジタル化してほしい 

３０代 女 栄町 まだ子供が小さいのであまり実感がありませんが、小学校に

上がったら変わってくるかもしれません。 

わくわく号の運転手さんなど、バスの運転手さんに手を振ると

振り返してくれて嬉しいです。 

４０代 女 根岸台 外食チェーンが他市に比べて少ない朝霞市内では、個人飲食

店が元気で活発で、飲食店同士がつながりあって年に何度か

イベントを開催して、市民とのつながり、飲食店とのつながり創

出、ＴＶでも紹介されているのを見ると、朝霞市らしい新たな朝

霞市の魅力になっていると思います。こうした個人の飲食店の

つながりによって、飲食店をハブとした市民のつながり合いと
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いうのが、気軽にゆるくつながりあえる令和の時代にあった市

民のつながりのようにも感じるので、元気な飲食店のつながり

を今後も持続可能なものにするためにも、一人の市民として応

援していきたいと感じています。 

 

どちらかといえば不満 

３０代  女 西弁財  2 ヶ月の子どもの集まりを逃すと、同じ月齢の子どもと知り

合うきっかけがない 

３０代  女 幸町   町内会に参加しているが活動内容がイマイチ把握できず、

入っている意味がないと思っている。来年度は抜ける予定。 

３０代  女   西弁財   わくわく号の本数が少ない。 

４０代  男   岡    市バスの本数が年々減っている。 

５０代  女 溝沼   ・せっかく立派な博物館があるので、もっと力を入れて活用

できたら思う。 

・わくわく号をもっと増やしてほしい、極端に少なくてかえっ

て利用しにくい。 

・小学校の「校庭」が休日全部野球やサッカーなどの一部の

チームに占領され、通っている小学生の遊びの場や地域の

人が普通に使えないのはどうなのかなと思う。 

そういう使い方をするなら利用料としてある程度の金額を支

払うべきと思う。 

校庭は誰でも使える様に一般公開してほしい。サッカーな

ど、できない公園も多いので、 

サッカーをやる所がないと近所の道路でやっているのも危

ないし迷惑。 

３０代  女   泉水   特につながりを感じたことは無い 

３０代  女   根岸台   市役所を含め、さまざまな施設が老朽化しており、設備が

古く、清潔感がない。 

５０代  女 根岸台   地域との関わりに積極的な人は良いが、それ以外の高齢

者、子育てママ等、孤立しがちな人たちへの声がけや集ま

る場の提供のお手伝いがまだまだ少ないと感じています。 

地域包括支援センター通しの連携が大切だと感じます。 

生涯学習支援、放課後教室等は新座市と比べてまだ足りな

いと感じます。 

７ ０ 歳 以

上  

女 根岸台   年代層の交流が少ないように感じる 

５０代  女 三原   町内会に入らない方増えていると感じます。災害時など考
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えたら、市としても新たに入市するかたに、メリットデメリット

を伝えるパンフを配布するなど働きかけて欲しい。様々なイ

ベントもしなくなり、コロナ禍さらに町内会のあり方が難しい

です。 

４０代  女   根岸台 気の合う仲間と集まりたくても、集まる機会も場所も少ない 

自治会，町内会は排他的で入れない 

５０代  男 溝沼   地域活動をはじめ、近隣市町と比べて社会参加が活発であ

るとは言えない。地域共生社会実現のために、市民との連

携、支援、対話に力を入れてほしい。広報あさかの地域活

動紹介を増やしてほしい。学校現場などと地域社会をつな

ぐ機会を増やしてほしい。難しい課題も多く大変だと思う

が、社会参加がなければ地域共生社会は実現できないの

で、力を入れてほしい。 

６０代  男 本町   1.スポーツ、文化などの子どもだけでなく大人の市民サーク

ル、クラブ団体の公開、募集により、誰でも気軽に参加でき

る体制。 

５０代  女   根岸台   つながりある元気な街 もっと誰もが参加しやすいような町

内会を作るべきだと思います。 

特に若者とかの意見も言えるような町内会とか 

朝霞は他県からの移住者が多いので、誰でも気軽に参加

出来るような会や場所があるとつながりの街になっていくの

ではないでしょうか。 

４０代  女 溝沼  わくわく号の便数ないしはバスのサイズを上げて欲しい。痒

いところに手が届くようなバスルートだから活用したいのに、

便数が少なかったり満員で乗れなかったり（子どもと一緒だ

と立ち乗りは厳しい）で、それを経験してしまうとなかなか使

わなくなる。 

５０代  女 朝志ヶ丘  自治会・・・ご年配の方ほど会員になった方が良いと思うが 

健康面で会合、係等参加者が減っている。若者は、集合住

宅に住む方も多く地域との関心がなく会員にならない方も

多い。コロナワクチン接種の時は、自治会で、申込や簡単

な説明等協力を求めれば良かったと思う←こういう事を増

やせば自治会のあり方も変わって会員が増え地域との繋

がりを感じれば、お年寄りも子育てママさんも孤独にならな

いかもしれない 

市内バス・・・祖父母が言うには本数が少ない、バス停まで 

が遠い。運営側としては利用者が少ない。かと言ってタクシ
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ー移動では費用の面で限界がある←朝霞市内を隅々まで

常に周っていつでも乗車出来ると雇用も利用者も増えると

思う 

４０代  女 栄町  子育て世帯が行ける飲食店が少ない。 

クーポンをいただいたが、喫煙店が多く子連れで行くことが

出来ない店が多い。 

４０代  女 仲町   朝霞市にゆかりのある著名人を招待して講演会を増やして

欲しい。 

３０代  男 本町   ・わくわく号は便利だが運行本数が少ない。運行本数を増

やしてほしい。 

・朝霞市文化祭はとても良いイベントだったが、朝霞ストリー

トテラスと開催日が被っていたため、朝霞ストリートテラスの

方を回る時間が多かった。運営団体は異なるが、開催日は

調整した方が良いと思う。 

４０代  男 三原  自分のことは少し棚に上げた意見になってしまうのですが、 

もっと地域のことは自分たちでできることがあるのではない

かと思ってしまいます。 

Q8 で回答したプレーパークの出張も、団体さんにお任せす

る以上は、 

来てもらえる回数が限られると思います。 

もっと仲間が地域に増えてつながりがつくりやすかったら、 

自分も遊び場の開催やってみたいなと思えるのではないか

と思いました。 

遊び場開催に限らず、地域で子育て世代がつながる仕組

み、もっとあると良いなと思います。 

すみません。言いっぱなしでアイデアはなしです。 

５０代  女 宮戸   町内会加入されてる家は、地域の 3 割だと聞きました。町内

会も時代に合わせ変わっていく必要性があるのではないか

と思います。自らでは難しいので、市役所との連携で他市

や地域コミュニティに詳しい方などを読んで講座などあれば

いいなと思います。 

 

不満 

４０代  女 仲町  自治会など会費を取られるだけで昔からの人たちしか参加

しないし意見を聞いてもらえることもない。市民体育祭など

そういう時だけ人集めされても迷惑。本当に楽しんでいる人

は昔ながらの人たち以外にいるのか疑問。 
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５０代  男 三原  町内会の班長など高齢、病気などでできない人が多いしお

金を集める時などかなりの負担です。 

脱退したい。 

４０代  女   本町   市内循環バスの本数が少なく、利用しにくい。自家用車を持

っている人には関係ないかもしれないが、車がない私の母

も移動にはかなり不便を感じている。もっと本数があると、

様々な市内のイベントにも参加しやすくなり、病院にも行き

やすくなり、かなり便利になることが期待される。 

また、市内循環バスの回り方も、本数が少ない上に、目的

地に辿り着くまでにいろいろなところを経由して、遠回りにな

る場合が多いと感じる。 

朝霞駅や朝霞台駅から池袋までのアクセスが良いところ

は、朝霞市の強みだと思うが、市内の移動も便利になると

助かる。 

市内循環バスの回り方などは、検討の場に市内の様々な

場所に住む市民も加えて検討するというのはどうだろうか。 

そもそも市民の車移動が多く、市内循環バスの需要が少な

いとなると難しさもあるかもしれないが、朝霞駅が急行停車

駅となり、都心からのアクセスのよさを求めて移住する人が

増えるとしたら、循環バスが充実するのはありがたいと思

う。 

４０代  男   根岸台  自治会・町内会への運営支援は資源ごみ収集や街灯の取

り付けで感じるが、5 年以上住んでいるが市民同士のつが

なりを作るための市の努力はまったく感じられない。 

４０代  女 泉水 ワクワク号、使いにくい。泉水地域は路線バスも減って不便 

３０代  男 本町   朝霞に引っ越してきて数年になりますが、取組内容にある

ようなサービスをあまり活用したことがなく、市内での「つな

がり」を生活の中で実感できていません。 

またこれらの取り組みで、どんな「つながり」が生まれている

のかもあまりイメージできていません。 

６０代 女  本町   様々な施策に定員制限があり、利用できていない。 

５０代  女 根岸台  最近催し物も多く頑張って下さってると感じます。しかし人と

人とが繋がるまではいかない感じがします。公民館での講

座や体育館、公園 わくわくドームでの運動機会がもっと増

えるとありがたいです。 
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わからない 

２０代  女   膝折町   自治会には 強制で入ってはいるが  

自治会費だけ取られて 何に使用されてるのか不明。 

５０代  女   北原   在日外国人への支援を止めてほしい。 

その分で、日本人の朝霞市民を支援してほしい。 

４０代  女 泉水  地域の方とのつながりなどを感じたことはありませんし、特に

無くても困りません。 

 

自然・環境に恵まれたまち 

 

Q-5：「自然・環境に恵まれたまち」の実感（単位：件） 

 

 

Q-6：「自然・環境に恵まれたまち」についての意見 

 

満足 

３０代  男   栄町  都市公園の清掃、除草などの維持管理はしっかり行き届い

ている。 

シンボルロードでイベントの回数を増やして活気ある街にし

てほしい。 

商店街にもっと活気を！ 

５０代  女   本町   あまり整備しない自然林を散策出来たら、より一層嬉しいで

す。 

３０代  女 三原   木々が多く川もあって、都心から近いのに自然に恵まれて
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魅力的だと感じています。 

３０代  女  幸町   シンボルロード、朝霞の森とても活用してます。ありがとうご

ざいます。 

４０代  女 本町   朝霞の森やシンボルロードなど、自然豊かで開放的な場所

があり、しかもイベントなどでよく活用されていて素晴らしい

と思う。 

５０代  女   岡   自然環境としてはとても満足しています。 

 

近年、近くにコンビニができて 道路にポイ捨てなどが増え

ましたか、マメに掃除をして 

落ちているゴミをそのままにしないことが大切だなと思いま

した。 

 

---- 

 

動物が好きなので、ペットを飼っていたり地域猫を保護した

りという活動をしている人が窮屈でない環境がずっと続いて

欲しいです。 

４０代  女 根岸台   緑や遊具が素晴らしく魅力的な広い公園が多いのが良い 

６０代  女 本町 何時も綺麗なシンボルロードと朝霞の森は、朝霞に越して

きて何よりの宝物です。高橋家住宅の公開と維持管理にも

とても感謝しています。 

４０代  女 三原  住んでいる付近では実感がありません。 

３０代  女 泉水   自然・環境に恵まれた町だとは思いますが、溝沼郵便局か

ら浜崎保育園のところまでの川沿いの遊歩道が整備されて

おらずせっかくの桜の時期もベビーカーを押してだとガタガ

タして大変なので整備してほしい 

４０代  女 膝折町  イルミネーションや朝霞の森、キレイに整備されていて満足

です。それに比べ、管轄が違うかもしれませんが、新座大

橋付近の黒目川は周辺はとてもゴミが散乱しています。 

５０代  女 泉水   公園が多くあり、緑も多くあり、とれもきれいに整備されて 

いると思う。 

４０代 女   本町   自然が豊かであるのは、大変素敵だと思います。 

その豊かさを愛犬にも分けていただけたら、と思います。 

近隣の市には市営のドッグランがありますが、朝霞市には 

ありません。 

ぜひ、ドッグランの設置をご検討ください 
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４０代  女  溝沼   たくさん公園あるのにドッグランがないのが残念 

犬と入れるカフェやレストランが増えたら市外県外からの集

客も見込めると思います 

５０代  女 本町   市内に残る田畑をこのまま維持して欲しい 

黒目川はとても素敵な場所なので、引き続き大切にして欲

しい 

６０代  女 本町   道路脇の花は癒やされます。綺麗に、整備していただいて

いるのがよくわかります。 

６０代  女 仲町   市の取り組みの結果、景観がよくなったと感じています。 

ありがとうございます。 

６０代  男   本町  1.朝霞の森 公園の芝生化。中道公園、一部芝生化。 

2.脇道、公園に犬の糞あり。対策必要。 

５０代  女   根岸台   綺麗な朝霞を目指して一人一人の意識が大事だと思うの

で、市がポスターなどで発信すれば良いかと思います。 

緑が沢山の朝霞であってほしいです。 

城山公園は素晴らしいので、もっと入りやすいように整備？

してほしいです、 

ちょっと暗いイメージがあるので。 

３０代  女 栄町   中央公園～朝霞の森がいつもの散歩コースです。 

仕方のないことですが、夏場～秋口頃に公園の水を出す

と、スズメバチが寄って来て大変怖かったです… 

シジュウカラをよく見かけるので巣箱など設置したら観察し

やすくていいなぁと思いました。 

４０代  女 溝沼   シンボルロードの整備など、とても嬉しい。朝霞の森も大好

き。黒目川のほとりをもう少し歩きやすくしてもらえると嬉し

い。 

４０代  女  根岸台  ドラマなどの撮影で朝霞市が使われている事を知りました。 

もっとその活動を続けて朝霞市の魅力を伝えていって欲し

い。 

３０代  女 栄町   イルミネーションとても綺麗でどんどんグレードアップしてい

て、毎年の楽しみになっています。 

今後も楽しみにしています。 

３０代  女   溝沼  イルミネーションや市役所周辺がキレイになって、とてもい

いと思います。 

公園の草木が伸びて遊べない時があるので、定期的にや

っていただけると嬉しいです。 

朝霞の森の周辺の国有地がもう少し、公園なりショッピング
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モールなりになったらいいなと思います。 

４０代  女   根岸台   シンボルロードが出来てから、おかげさまでウォーキング機

会が増え、季節の移ろいを感じる場ができただけでなく、シ

ンボルロードでの魅力的なイベントもたびたびおこなわれる

ので、とても身近に自然と親しむ場、時間が増えたと感じて

ありがたく思っています。朝霞市が誇れる場でもあると思う

ので、他にもシンボルロードのような自然と親しめる場を作

っていただけるとよいと思いました。こうした自然を維持管

理されている方にはとても頭が下がる思いです。もし、維持

管理に関するボランティア活動があればぜひ参加してみた

いと思っています。 

４０代  男   三原   雑木林の保全に関心あります。 

近所にも「保護地区」がありますが、今後もずっと保全され

るのか不安があります。 

 

どちらかといえば満足 

４０代 女   本町 シンボルロードができてよかった。虫を探したり、ゆっくり散

歩したりとても良い雰囲気で気に入っています。あさか冬の

あかりテラスも見ているだけで楽しかったです。 

朝霞の森があってよかった。のびのび遊べるしいろんな方

と繋がれる場所です。 

４０代  女 仲町  緑が多いのは朝霞の美点。これからも有効に活かして欲し

い。 

４０代  女 溝沼    公園が多く探しやすいが、基本朝霞の駅周りのみ。 

朝霞全体として整備していってほしい。 

どんどん人口は増えているが、スーパーなどの施設が少な

く市外に行くことも。 

できれば市内で消費したい。 

５０代  女   三原    イルミネーション、キレイですね 

５０代  女   溝沼   「景観計画に基づく届出制度を活用した景観づくり」など

は、あまり知られていないのではないか。 

 

「きれいなまちづくり運動の実施」では、朝霞駅東口の立体

交差の付け根の空き地にゴミや錆だらけの機械があり、 

駅前で寂れた感を醸しているのが気になりました。 

 

朝霞駅ばかりに力を入れないで、朝霞台駅の方も見直して
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ほしいですね。 

市役所が朝霞駅だから仕方ないのでしょうが、 

市外、県外の方から話題になるのは意外にも朝霞台です。 

なぜか。乗換え駅だからです。 

みなさん、乗換えしたからと仰います。 

乗降客は朝霞台駅の方が多いです。 

なので皆さん見ています、いろいろ。 

もう少し、朝霞台駅にも力を入れた方が良いかと思います。 

４０代  女 宮戸  市の大きさにたいして、緑も公園も多く、自然に恵まれてい

ると思う。 

５０代  女 三原   自然に恵まれている地域だと思いますので、このまま維持

していければよいなと思っています。 

４０代  女   朝志ヶ丘  朝霞駅周辺はきれいに整備されているが朝霞台周辺はい

つも後回しという気がする。 

朝志ヶ丘地区の雑木林も整備して散歩道などにして欲しい 

５０代  女   根岸台   緑豊かな公園が維持され、青葉台周辺が遊び場、集まり場

として機能していることは良い事に感じる。 

朝霞台のいくつかの公園ももう少し工夫されれば良いと感

じます。 

４０代  男 本町   せっかく自然に恵まれた地域なのに、犬を遊ばせる場所が

限られていて残念です。 

市営のドッグランの検討をお願いいたします。 

５０代  女 本町   シンボルロードや公園の活用など、とてもよいです。 

４０代  女   本町  公園もたくさんあり、整備されていると感じます。シンボルロ

ードや朝霞の森、中央公園を利用したイベントはとても良い

と感じます。各公園も掃除が行き届きていると思いますが、

トイレ等は古く感じるためきれいになっていくと嬉しいです。 

５０代  女 三原  朝霞駅周辺だけでなく、北朝霞、朝霞台地区にもシンボル

ロードやイルミネーションなどの景観づくりをしてほしい 

３０代  男   本町   ・積極的なプロモーション活動に好感を持っています。 

・小さな公園ではありますが、児童遊園地の清掃や整備が

されていないと治安の低下につながる心配を感じます。 

４０代  男 根岸台 崖線沿いの雑木林（根岸台自然公園や水久保公園など）は

小規模ながら、よい自然環境を残しているので、維持し続

けてほしい。 

黒目川は都市近郊にありながら、さまざまな生き物の住処

になっていて、たいへん素晴らしい。 
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これらが朝霞市の良好な自然環境を支えていると思うの

で、ぜひ維持しつつ、魅力を高めていってほしい。 

４０代  女 根岸台   緑豊かな環境は気に入っている 

イルミネーションはエネルギーの無駄使いなのでやめてほ

しい 

公園以外にもベンチを置いて休める場所があるといい 

５０代  男 溝沼   市民を巻き込んでもっとリサイクルの推進、自然エネルギー

の活用をすすめてほしい。 

５０代  女   朝志ヶ丘  メインの場所だけですが成果を感じられる 

４０代  女 溝沼   公園の整備など、ありがたいと思っています。 

黒目川でバーベキューをする人たちのゴミ放置を何とかし

て欲しい。 

せっかくきれいな川なのに、バーベキューのゴミの放置が

多くて残念です。 

４０代  女 仲町   県道 112 沿いにある居酒屋さん付近のゴミが溢れていて歩

道を塞いでいることがあります。 

白線の外側を通らなくてはならず危険です。 

５０代  女 宮戸   朝霞市全体で自然環境に恵まれた土地を、体感できるよう

な催しがあればいいなと思います。 

 

どちらかといえば不満 

３０代  女 根岸台   公園の遊具などをもっと新設、整備して魅力ある公園にして

ほしい。 

３０代  女 西弁財 公園を禁煙にするべき。今のままでは子どもたちに有害。 

３０代  女 根岸台  根岸台側にあまりない。 

４０代  女   根岸台  水久保公園は大人でも一人で歩いていると不安感を感じま

す。このエリア近辺の人にとっては大事な公園であります

が、子供たちだけで遊ぶにはお勧めできない場所となって

います。 

３０代  女 根岸台   土ではなく、芝生などの場所を増やしたり、工業地帯の整

備をして、砂埃や埃がまわないよう、キレイな街づくりに努

めていただきたい。砂埃は、人体に悪影響を及ぼす危険性

が高い。 

家や車などにも砂埃がついてしまい、窓が開けられなかっ

たり、汚れてしまったりする。 

６０代  女 岡  道路の木で街灯の光を邪魔していて、朝霞市は全体として 

街が暗いです。 
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５０代  女 根岸台  駅から市役所周りのキレイな通りのみ整備され催しものな

ど活気づいていますが 他は無なのが残念です。 

５０代  女 北原 

   

太陽光発電は、全体構造を見れば有害でしかないので、難

しい挑戦でしょうが、利権を裁ち切り、止めていただきたい。 

 

不満 

３０代  女 西弁財   朝霞台は何も無い、緑も感じない。 

５０代  男 三原  市役所の近くはいいかと思うが三原は恵まれてないと感じ

る。 

４０代  男   岡  畑がどんどんなくなり、家が建っている。 

４０代  女  朝志ヶ丘   朝霞駅周辺、市役所周辺はきれいに整備され様々なイベン

トも開催されていますが朝霞台駅周辺は何も変わらず、乗

降客がとても多いにもかかわらず駅の使い勝手は昔から非

常に悪いまま。周辺も雑然としたままで寄りたいと思う店も

少ない。朝霞台駅周辺は不便なので志木に買い物に行く、

という人は少なくありません。どうか朝霞台駅周辺の整備を

お願いします。 

４０代  男 根岸台  「旧高橋家住宅」が好きで以前は 1 カ月に 1 回ほど行ってい

たが、たまに目にする市職員と思われる 20～30 代女性の

話し方や態度が傲慢で嫌になり、行かなくなった。 

４０代  男 溝沼  黒目川河川敷を整備すべき 

４０代  女 泉水   市役所の周りだけ盛り上がってる感じ。同じ市内とは思えな

い温度差を感じる。 

３０代  男 

 

本町  中道公園の木の落ち葉が周辺住民の敷地に大量に落ちて

おり、周辺住民が対応に苦慮している。市の担当者に問い

合わせたところ、木を切り倒すこともできないし、予算不足の

ため剪定場所を増やすこともできないとのことだった。担当

者が全く現場に来なかったが、委託業者任せにせず、現場

調査を入念に行っていただき、適切に予算措置を行い来年

度に活かしてほしい。新しく整備するよりもまず既存の植栽

管理を徹底していただいてから「自然・環境に恵まれたまち」

を実現してほしい。また、新しく整備する場合についても、上

のような落ち葉の問題が起きないよう、樹木の種類を入念

に検討してほしい。 

 


